

# 夏尾小なつめ通信

都城市立夏尾小学校  
令和5年12月19日発行

## 小中合同持久走大会

ってすばらしいと思いました。

続いて小学生1・2年生、3・4年生、5・6年生の部に分かれて競いました。いつもよりスタートダッシュが速かったり、途中で声をかけられたりして、普段とは違う雰囲気でした。コースの途中では、保護者が応援に駆けつけ、子どもたちもいつも以上に気持ちのこもった走りができたようです。最後まで力を出し切った子どもたちの顔には、安堵と達成感が見られました。応援してくださいました保護者の皆様、ありがとうございました。



## 大豆の脱穀

夏に植えた大豆が収穫の時期を迎きました。まず収穫では、茎ごと引き抜き、数日かけて乾燥させました。この日は、子どもたちが大好きなひげ太郎先生の指導のもと、「めくり棒」「足踏み脱穀機」「とうみ」など、昔の道具を使って脱穀しました。大豆になるまでの様々な工程を学習しました。最後は1月にこの大豆を使って味噌づくりをします。



## 読み聞かせ

地域の方のボランティアで毎学期、1・2年生を対象に読み聞かせをしてもらっています。楽しい本の読み聞かせに子どもたちは目を輝かせ、自分の気づいたことや感じたことを口々に発していました。毎回、すてきな読み聞かせの会をありがとうございます。



## よいお年をお迎えください

今年も残りわずかとなりました。学校では大きな事故・けがもなく無事に1年を終えることができそうです。様々な面で、保護者・地域の方々にお世話になりました。今年1年間、本当にありがとうございました。



## お知らせ

○運動場東側のがけ崩れ復旧工事が始まっています。トラックの出入りがありますので、学校にお越しの際は気を付けてください。

### ○1月の行事

9日（火）始業式	11日（木）学力検査
22日（月）給食感謝集会	26日（金）NN学習